



夷隅の森の子どもたち



文責 校長 永石恭大

◎何事も前向きに一生懸命取り組む夷隅っ子、逞しく成長しています！

梅雨入りが近づき、初夏の陽気を感じる季節となりました。保護者の皆様には日頃より本校の学校運営に、温かいご理解・ご支援をいただきましてありがとうございます。

さて、GW明けから学校の教育活動も軌道に乗り始め、コロナ感染予防に留意しながら、子どもたちは様々な校外学習や学校行事に取り組んできました。これらの経験を重ねることで自信を深め、少しずつ逞しくなってきました。

特筆すべきは、一昨日の郡市陸上競技大会です。コロナ対応のため、無観客の大会となりましたが、子どもたちは学校やお家の方の期待に応え、練習の成果をいかんなく発揮し、大変優秀な成績を収めてくれました。赤のユニフォームが会場の至る所で躍動する姿は見ていて圧巻でした。今後、全校朝会で表彰しますが、その時は入賞者だけでなく、練習に参加した全ての子どもたちの前向きさと努力を大きく称えたいと考えております。



★6月の行事予定

1日	火	1年JRC登録式、たより発行 ALT①5-2②3-2③6年④5-1
2日	水	⑥クラブ、部活動なし
3日	木	⑤大掃除、集団下校15:00
4日	金	教育事務所次長訪問(13:00)、特別日課 集団下校15:00
7日	月	全校朝会
8日	火	ALT①5-2②3-2③6年④5-1
9日	水	⑥委員会、体重測定(4~6年)
10日	木	交通指導C、安全点検、体重測定(1~3年) 教材費・給食費引落し
11日	金	②知能検査2・4年 ALT①5-1②3-1③4-1④4-2⑤6年⑥5-2
15日	火	千葉県民の日
16日	水	⑥クラブ
17日	木	集団下校15:00
18日	金	ALT①5-1②3-1③4-1④4-2⑤6年⑥5-2 学校評議員会15:00
21日	月	交通指導A
22日	火	⑤3年歯磨き教室 ALT①5-2②3-2③6年④5-1
23日	水	⑥委員会
24日	木	集団下校15:00
25日	金	1・2年生活科見学(AM) ALT①5-1②3-1③4-1④4-2⑤6年⑥5-2
26日	土	PTAサイクル活動8:00
28日	月	3年校外学習(市内巡り)(AM)
29日	火	③6年租税教室 ALT①6年②3-2③5-2④5-1
30日	水	⑥クラブ、代表委員会

★7月の行事予定

1日	木	集団下校15:00
2日	金	学校公開、家庭教育学級
5日	月	全校朝会
6日	火	ALT①5-2②3-2③6年④5-1
7日	水	⑥委員会
8日	木	集団下校15:00
9日	金	4年理科見学(プラネタリウム) ALT①5-1②3-1③希望⑤6年⑥5-2
12日	月	交通指導B、安全点検、体重測定(1~3年) 教材費・給食費引落し
13日	火	体重測定(4~6年) ALT①5-2②3-2③6年④5-1
14日	水	③地区児童会、⑥クラブ
15日	木	集団下校15:00
16日	金	⑤大掃除、1学期部活動最終日 ALT①5-1②3-1③4-1④4-2⑤6年⑥5-2
20日	火	交通指導C、③終業式、給食終了 特別日課、集団下校13:30
26日	月	個人面談(～29日)

★奉仕作業のお礼について

5月29日(土)、国吉地区の保護者の皆さんに集まっていたいただき、8時から草刈り、草取り、側溝の土砂の撤去作業等を行っていただきました。他の人との距離を取ったり、マスクを着用したりと、感染予防に注意しながらの作業でしたが、大変きれいになりました。ありがとうございました。



★ 5月の行事から 行事や活動の詳細はホームページで詳しく紹介しています！

① 5年 教育ファーム（田植え）（11日）



昨年度はコロナ対応のため中止となりましたが、今年度は中根小と合同で、神置にある有機米「いすみっこ」を栽培する田んぼで、田植えを実施することができました。

素足で泥の中に入る感触に悲鳴に近いような歓声を上げていましたが少しずつ作業に慣れ、約2時間で田植えが終了しました。関係者の皆さんのお骨折りに深く感謝します。

② 3年 夷隅特別支援学校との交流（12日）



好天に恵まれ、夷隅特別支援学校のグラウンドでウォーキングしたり、体育館でパラリンピック種目のポッチャを楽しんだりしました。

③ 不審者対応避難訓練（21日）



大阪・池田小の事件を教訓に全国の学校で不審者対応訓練が実施されるようになりました。今後も様々な想定のもと、子どもたちの危険回避能力の育成を図っていきます。

④ 6年 社会科見学（長南町郷土資料館・能満寺古墳）（25日）



社会科の歴史の学習に合わせて、長南町で出土された土器や勾玉などが展示されている郷土資料館と、古墳時代の上総地域の有力な豪族の墓である能満寺古墳を見学しました。講師の先生のお話を熱心にメモしたり、前方後円墳の後円の部分に当たる小山を実際に登ってその大きさを体感したりと、座学から離れた学習に驚きの連続でした。

⑤ 夷隅郡市小学校陸上競技大会（30日）



夷隅郡市全18校の小学校から選手が集まり、勝浦市の国際武道大学で陸上競技大会が開催されました。本校からも、全校児童を代表する17名の精鋭が参加しました。ほとんどの選手が自己ベストを上回る記録を出し、右の表の通りの結果となりました。これも、先生方の熱い指導のもと、素直な心で前向きに一生懸命練習に取り組んだ成果だと確信しています。この夷隅っ子の良さを今後も様々な分野で伸ばして行けるように、全職員でサポートしていきたいと思ひます。

①	4年男子80m	1位
②	4年女子80m	4位
③	5年女子100m	4位
④	6年男子100m	7位
⑤	6年女子100m	4位
⑥	女子60mハードル	2位
⑦	男子400mリレー	4位
⑧	男子ソフトボール投げ	3位
⑨	女子ソフトボール投げ	6位
⑩	男子走り幅跳び	3位
⑪	女子走り幅跳び	3位
⑫	女子走り高跳び	3位